



**MinTIC**  
Ministerio de Tecnologías  
de la Información y las Comunicaciones

**CONDECORACIÓN A ACIEM EN EL MARCO DE LOS 60  
AÑOS DE VIDA GREMIAL EN COLOMBIA**

**MEDALLA AL MÉRITO MANUEL MURILLO TORO**

**CARLOS LUGO SILVA**

**VICEMINISTRO DE ECONOMÍA DIGITAL (E)  
MINISTERIO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA  
INFORMACIÓN Y LAS COMUNICACIONES**

**01 de Noviembre de 2017. Club Metropolitano de Bogotá**

## **Respetados Señoras y Señores:**

Ante compromisos de agenda de última hora con el Señor Presidente de la República, el Señor Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, David Luna Sánchez, lamenta profundamente no estar en la celebración de los 60 años de **ACIEM**, evento al que estaba comprometido para compartir, con las Directiva de esta prestigiosa institución y con la comunidad de la Ingeniería, un momento tan importante para el gremio.

Sin embargo, el Doctor David Luna nos ha delegado la representación del Ministerio para acompañar a Todos los aquí presentes e imponer la Medalla al Mérito Manuel Murillo Toro, Primera Clase en Oro, en reconocimiento al importante trabajo de **ACIEM** durante estos 60 años por la Ingeniería y por Colombia.

El Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones es un Ministerio que se ha construido como política de Estado, el cual se ha consolidado gracias a que ha construido sobre lo construido. En ese proceso constructivo, **ACIEM** ha sido clave en aportar al sector y al país.

Ya lo decía el Ingeniero Antonio García Rozo, Presidente Nacional de **ACIEM** en sus palabras, que la Asociación en calidad de Cuerpo Técnico Consultivo del Gobierno Nacional, con más de 15 mil Ingenieros que hacen parte de la Asociación, han sido importantes y determinantes en la construcción de nuestras políticas públicas.

Esta noche el Ministerio destaca y resalta todo el apoyo que **ACIEM** a nuestras políticas de Estado, en temas como la construcción del proyecto de Televisión Digital Terrestre (TDT); del Reglamento Técnico de Redes Internas de Telecomunicaciones (RITEL); asesoría técnica en subasta de espectro para 4G y en general, toda la asesoría a la Comisión de Regulación de Comunicaciones (CRC) y a las políticas del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

Cuando muchos de nosotros no somos Ingenieros es muy difícil y, además un gran reto, poder expresar estos honores. Desde el punto de vista social, todo lo que sé y conozco ha sido gracias a profesores Ingenieros en derecho de las telecomunicaciones, carreras sociales de ciencia y tecnología que me han enseñado lo que sé en materia de telecomunicaciones y de lo que es el desarrollo tecnológico.

Para el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones es grato otorgar la Medalla al Mérito Manuel Murillo Toro, Primera Clase en Oro, a la Asociación Colombiana de Ingenieros, **ACIEM**, porque creemos que la Ingeniería es el pilar del desarrollo tecnológico de este país.

Nosotros tenemos grandes retos en Ciencia, Tecnología e Innovación y es fundamental que la Ingeniería sea ese instrumento que nos ayude a lograr ese desarrollo.

Por ello, desde el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, hemos apostado al desarrollo del talento TI donde miles de Ingenieros se han formado para cerrar esa brecha de Ingenieros que tiene el país.

Más de nueve mil becados en carreras TI, donde miles de ellas son en Ingeniería, demuestran el compromiso del Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos y, en especial, el compromiso del Ministro David Luna Sánchez, en trabajar por el cierre de esta brecha, con el fin de suplir ese déficit que hay de Ingenieros en el país.

También quiero destacar que hemos trabajado desde las bases y si bien, desde el Ministerio TIC no tenemos la responsabilidad de las políticas educativas, nos hemos querido involucrar allí porque sabemos que depende del desarrollo del país que nuestros jóvenes estudien más carreras de Ingeniería y estudien carreras del Sector TI.

Por eso con programas como Currículos TI; programas para educar y todo su trabajo con la política de formación de futuros *makers* para el sector TI, estamos fortaleciendo realmente el futuro de la carrera de Ingeniería y esta es nuestra apuesta y lo seguirá siendo.

No quiero cerrar sin dar un mensaje especial que escribió el Ministro David Luna para Todos Ustedes:

*“Gracias por su apoyo en esta ardua tarea, por sus consejos, por mostrarnos el camino y por fortalecer todos los días a la materia prima de la economía digital: el talento.*

*Si así fue como Dios decidió crear el mundo, pues estoy de acuerdo, que siga creando Ingenieros porque ustedes hacen posible lo que parecía imposible, porque lo hacen de corazón”.*

Felicitaciones a **ACIEM** por estos 60 años de vida institucional, auguramos el mejor de los futuros para una institución que representa con dignidad y decoro a la Ingeniería y que será clave para seguir contribuyendo al desarrollo del país en las próximas décadas.

¡Mil gracias!